

Mandataria: “Con Francia tenemos una relación que se nutre del diálogo político, la cooperación científica y académica, las inversiones y la cultura”

8 JUN 2015



En una declaración conjunta con el Presidente galo, François Hollande, la Jefa de Estado destacó los acuerdos firmados en educación, equidad de género, inversiones y ciencia y tecnología. Asimismo, resaltó el aporte del país europeo en materias como la formación docente, técnico profesional y sistemas de evaluación educacional.

Tras sostener un encuentro de trabajo en el Palacio del Eliseo, en París, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, y la máxima autoridad de Francia, François Hollande, realizaron una declaración conjunta donde abordaron los principales ejes tratados durante la reunión.

Ambos países, explicó la Jefa de Estado, suscribieron un conjunto de acuerdos en materias de equidad de género, cooperación, inversiones, energía, concesiones y ciencia, tecnología y educación.

Sobre este último punto, la Mandataria dio detalles de la cooperación que recibirá nuestro país por parte de la nación europea.

“Creemos que hay una enorme cantidad de áreas de gran potencial para seguir desarrollando la cooperación entre Francia-Chile, Chile-Francia. Entre ellas, la formación docente, la integración de tecnologías de la información, la formación técnico-profesional y los sistemas de evaluación de la

educación”, señaló la Presidenta.

En esta misma línea, subrayó el fortalecimiento de la cooperación universitaria que busca favorecer la movilidad de los estudiantes mediante la negociación de un acuerdo que promueva la opción de estudios doctorales para chilenos en Francia.

“Porque queremos también que más chilenos aprendan mejor el francés, hemos firmado el acuerdo de Working Holiday, donde podrán venir jóvenes profesionales chilenos a Francia y franceses a Chile; conocer más la cultura del país y, sin duda, la lengua, con lo cual más oportunidades de intercambio existirán”, dijo.

Durante la reunión, ambos mandatarios abordaron la situación política que atraviesa Chile.

“He compartido también con el Presidente Hollande, el camino que hemos hecho como Gobierno para fortalecer nuestro sistema político con proyectos de ley y normativas que promuevan la transparencia y la probidad, para prestigiar nuestros servicios y recuperar la confianza de la ciudadanía. Y ese es un camino que implica tomar decisiones y medidas necesarias para avanzar en la senda de transparencia, probidad y corrupción”, afirmó.

En cuanto al área científica, la Jefa de Estado explicó que junto al líder galo decidieron reactivar la cooperación en materia espacial lo que “en un futuro próximo, conduciría a la creación de una Agencia Espacial Chilena con apoyo del Centro Nacional de Estudios Espaciales de Francia”.

Respecto a las relaciones internacionales, la Mandataria destacó el apoyo de Francia en la modernización del acuerdo de asociación entre Chile y la Unión Europea, que inició su proceso de reactualización en abril pasado.

“Hemos conversado sobre la próxima Cumbre Celac–Unión Europea que tendrá lugar en Bruselas en un par de días más. Para Chile, la relación entre Celac y la Unión Europea es muy importante porque beneficia a ambas regiones y reafirma al multilateralismo y al sistema de Naciones Unidas como espacios para enfrentar los grandes desafíos globales. Sabemos de la relevancia de dichos diálogos para promover el comercio, las inversiones y la cooperación técnica entre ambas regiones”, agregó.

Finalmente, la máxima autoridad del país aseguró que junto a Francia “tenemos una relación que se nutre del diálogo político, de la cooperación científica y académica, de las inversiones y de la cultura. Así que, Presidente, esperamos devolver, de buena manera, esta excelente acogida que usted nos ha dado acá”.

Exteriores